

## Schwalbacher Gartenbauer waren unterwegs



Schöffengrund-Schwalbach (re). Eine stattliche Gruppe von Mitgliedern des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach besichtigte die Wertstoffsortieranlage in Sinn. Beeindruckt zeigten sich die Ausflügler von der Kapazität der über 30 Millionen Mark teuren Anlage, in der 120 Mitarbeiter mit der Rückführung der Wertstoffe aus dem Gelben Sack in den Produktionsprozeß beschäftigt sind. Täglich werden dort für das Duale

System Deutschland etwa 100 Tonnen Papier und Kartonage sowie zirka 60 Tonnen Leichtverpackungen, Kunststoffe und Metalle halbautomatisch sortiert und damit für eine weitere Verwendung vorbereitet. In einer Diskussion wurde unterstrichen, daß die Abfallvermeidung bereits beim Einkauf beginnt. Zum Abschluß ihres Ausfluges fuhren die Gartenbauer zur Aßlarer Großbäckerei Moos und verkosteten Leckeres aus deren Sortiment.